

Aus der Gemeinderatssitzung vom 14. August 2013

Teil I: Vereidigung der Gemeinderatssitzung der Amtsperiode 2013/17

Laut Vorschrift des Kantons muss vor einer Amtsperiode jeder Gemeinderat sein Amtsgelöbnis abgeben. Der Präsident Eduard Gerber ist bereits vereidigt. Er wird dies nun bei den restlichen Mitgliedern des Gemeinderates abnehmen. Der Vorsitzende weist darauf hin, dass der Gemeinderat gewählt ist in der Meinung, dass er im Interesse der Gemeinde und nicht im Eigeninteresse oder im Interesse einer Partei handelt.

In diesem Sinn verliest der Präsident das Gelöbnis:

Ich gelobe

Verfassung und Gesetze zu beachten, meine Amtspflichten nach bestem Wissen und Gewissen zu erfüllen, alles zu tun was das Wohl unseres Staatswesens fördert und alles zu erlassen was ihm schadet.

Anschliessend wird das Gelöbnis von allen anwesenden Gemeinderäten mit Handschlag und „*Ich gelobe*“ abgegeben.

Teil II: Ordentliche Sitzung

Traktandum 3 Wahl des Gemeindevizepräsidenten/der Gemeindevizepräsidentin

Als Gemeindevizepräsident vorgeschlagen ist Beat Gattlen. Es werden keine weiteren Vorschläge mehr gemacht.

Beschluss Der Gemeinderat wählt mit einer Enthaltung Beat Gattlen zum Vizepräsident.

Beat Gattlen bedankt sich bei den Mitgliedern des Gemeinderates für die Wahl.

Traktandum 4 Zuteilung der Ressorts 2013/17

Eduard Gerber ist der Meinung, dass bei den Ressorts selber keine Änderungen gemacht werden sollen. Die bisherigen Gemeinderäte behalten alle ihr jeweiliges Ressort. Somit wird dem neuen Gemeinderatsmitglied Daniel Müller das Ressort 4 „Soziales/Umwelt/Landwirtschaft/Kultur“ zugeteilt.

Die Aufgaben des Gemeindevizepräsidiums gehen neu ans Ressort 5, zu Beat Gattlen.

Daniel Müller erkundigt sich im Zusammenhang mit den Ressorts nach seinen genauen Aufgaben. Eduard Gerber teilt mit, dass jeder Gemeinderat ein Pflichtenheft hat und er ein solches, entsprechend seinem Ressort, noch bekommen wird.

Beschluss Der Gemeinderat stimmt der Verteilung der Ressorts mit den entsprechenden Anpassungen einstimmig zu. Die Gemeindeschreiberin wird im Organigramm die entsprechenden Anpassungen vornehmen.

Traktandum 5 Wahl der durch den Gemeinderat zu wählenden Kommissionen

Baukommission

Beschluss Der Gegenantrag wird mit drei zu einer Stimme abgelehnt.
Der Antrag wird mit drei zu einer Stimme angenommen. Alle bisherigen Vollmitglieder bleiben im Amt.
Die Vollmitglieder der Baukommission sind: Coppe Emanuele, Emch Daniel, Hug Pierre, Rettenmund Walter, Wanzenried Konrad.

Beschluss Die drei vorgeschlagenen Ersatzmitglieder, Lüthi Christof, Ross Laurence, Flück Amadeus werden einstimmig angenommen.

Planungskommission

Beschluss Die Mitglieder der Kommission Fluri Remo, Fuchs Peter, Kaufmann Martin, Lüthi Christof, Schwaller Christoph werden mit drei Stimmen gewählt.

Beschluss Die Ersatzmitglieder Emch Martin, Müller Markus, Frey Rolf und werden einstimmig gewählt.

Umweltkommission

Vorgeschlagene Mitglieder sind: Aegeter Karin, Beer Markus, Ochensberger Brigitte, Steiner Priska und Wanner Miriam.

Beschluss Die vorgeschlagenen Vollmitglieder werden einstimmig gewählt. Ersatzmitglieder sind keine vorgesehen.

Wahlbüro

Vorgeschlagene Vollmitglieder sind: Emch Martin, Jenni Heid, Ross Laurence.

Ersatzmitglieder sind: Beer Markus, Bracher Heidi, Niederberger Christine.

Gegenvorschläge sind nicht vorhanden.

Beschluss Die vorgeschlagenen Vollmitglieder werden einstimmig gewählt.

Beschluss Die vorgeschlagenen Ersatzmitglieder werden einstimmig gewählt.

Traktandum 6 Orientierung über den Stand der Anmeldungen für die RPK

Bisherige Vollmitglieder sind Eichelberger Roger (SP) und Umbricht Reto (FdP), bisheriges Ersatzmitglied ist Flury Konrad (CVP). Neu gemeldet sind Schnyder Mike Vollmitglied (CVP), Stephani Christian Vollmitglied (CVP) und Affolter Bruno Ersatz (SP). Nachträglich zugesagt als Vollmitglied hat Eva Mohni-Stampfli (CVP).
Gegenvorschläge sind nicht vorhanden.

Beschluss Die vorgeschlagenen Vollmitglieder werden einstimmig zur Kenntnis genommen. Das heisst, da nicht mehr als fünf Mitglieder vorgeschlagen wurden, wird in stiller Wahl gewählt und entsprechend publiziert, dass am 22. September keine Wahl statt findet.

Die vorgeschlagenen Ersatzmitglieder Affolter Bruno und Flury Konrad sind gleichzeitig Ersatz Gemeinderat und können demzufolge nicht in die Kommission gewählt werden.

CVP, SP und FdP, von welcher bis anhin noch kein Vorschlag vorliegt, müssen bis 30. September noch neue Ersatz-Mitglieder melden.

Traktandum 7 Wahl eines Friedensrichters

Als Friedensrichter vorgeschlagen ist Henry Trachsel

Beschluss Der Vorschlag wird vom Gemeinderat einstimmig angenommen.

Traktandum 8 Wahl einer Jugendbetreuerin

Die Jugendkommission schlägt Fabienne Mühlethaler als neues Mitglied und Vertreterin von Halten vor. Auch wenn Fabienne Mühlethaler nicht in Halten wohnt, sondern in Oekingern, sieht die Kommission kein Problem darin.

Beschluss Der Vorschlag der Jugendkommission wird vom Gemeinderat einstimmig angenommen.

Traktandum 11 Sponsoring VMK (Vereinsmusik Kriegstetten) für Kant. Musikfest in Kriegstetten 2014

Vom 27. - 29. Juni 2014 übernimmt die Vereinsmusik Kriegstetten die Organisatorin des 19. Solothurner Kantonalmusikfestes, welches in Kriegstetten durchgeführt wird.

Aus diesem Grund werden Sponsoren gesucht. Die Variante „Bronze-Sponsor“ beinhaltet eine Spende zwischen Fr. 2000 - 4999.

Der Vorsitzende stellt den Antrag für den Anlass Fr. 3000 zu spenden.

Beschluss Der Gemeinderat stimmt dem Antrag mit dem Sponsoring von Fr. 3000 einstimmig zu.